

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner

Falk Lange

Durchwahl

Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

19.04.2017

Wissenschaftsministerin kritisiert rassistische Äußerungen von Prof. Dr. Hans Jürgen Naumann

**Dr. Eva-Maria Stange: „Aussagen nicht mit dem Leben und den
Werten der Hochschulen in Sachsen vereinbar“**

Sachsens Wissenschaftsministerin Dr. Eva-Maria Stange kritisiert die Äußerungen des Unternehmers und Mitglieds des Hochschulrats der TU Chemnitz, Prof. Dr. Hans Jürgen Naumann, mit denen dieser im Interview in der Freien Presse zitiert wurde. Ministerin Stange erklärt: „Herr Naumann hat sich als Unternehmer zweifellos sehr um die Entwicklung der TU Chemnitz verdient gemacht. Er hat sich zwar als Privatperson und Unternehmer öffentlich geäußert und seine Aussagen nicht in den Zusammenhang zur TU Chemnitz gesetzt. Trotzdem widersprechen sie der gelebten Internationalität, Weltoffenheit und Toleranz, die das Hochschulwesen in Sachsen prägen. Die Äußerungen sind nicht interpretationsfähig und haben einen deutlich rassistischen Tenor. Die TU Chemnitz wie alle anderen Wissenschaftseinrichtungen in Sachsen stehen ein für die Gleichberechtigung von Minderheiten und Menschen jeglicher Herkunft. Die hohe Zahl internationaler Studierender und Wissenschaftler in Sachsen ist ein Ausweis der Internationalität unserer Hochschulen.“

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.